

SESION No. 120 DEL DIA MARTES 20 DE JULIO DE 1971.

Bajo la Presidencia del General don Juan Mendoza Rodríguez y con asistencia de los señores José Fernández Pinillos, Dr. Alberto Tauro del Pino, Dr. Luis Ulloa Sánchez, P. Armando Nieto Vélez, Dr. José A. de la Puente Candamo, Dr. Gustavo Pons Muzzo, Dr. Augusto Tamayo Vargas, Capitán de Navío Julio J. Elías. Dr. Félix Denegri Luna, Dr. Estuardo Núñez Hague, Dr. Guillermo Durand Florez, Dr. Guillermo Lohmann Ville-
na, Dr. Tomás Catanzaro. Se abrió la sesión, siendo las 5.30 p.m., ac-
tuó de Secretario de Actas el Dr. Gustavo Pons Muzzo.

Se dió lectura al siguiente despacho:

Del Dr. Carlos De Vedia, Presidente de la Comisión Nacional de Museos y Monumentos Históricas de Argentina, aprobando el proyecto de placa diseñado por la C.N. para ser colocada en el Monumento al General San Martín en Buenos Aires. Se acordó proceder a la brevedad posi-
ble a su fundición para ser colocada el 8 de setiembre próximo.

Del Secretario General del Primer Ministro, enviando la solici-
tud para que sea declarado prócer el patriota ayacuchano José Melchor Cáceres. Pasó a informe del General Felipe de la Barra.

Del Comandante Accidental del Ejército, General Winkelried, co-
municando que se ha invitado a los señores Tnte. Crnl. Luis Leoni,
Crnl. Horacio Alfonso Ensinek, Gral. Miguel Angel Podestá y Tnte. Gral.
Pedro Herrera, jefes del Regimiento Granaderos a Caballo General San
Martín, Regimiento 7 de Infantería "Tnte Gral. Conde", Regimiento 8 de
Infantería "General O'Higgins" y jefe del Regimiento 11 de Infantería
"General Arenales", además de 8 granaderos, igual que en 1921.

Del señor Oscar Kantor, anunciando que el día 1º de julio se
había entregado a nuestra Embajada en Buenos Aires 3 copias del Docu-
mental sobre la Emancipación.

A continuación el General Mendoza informó de la inauguración de
las obras en los Museos Antropológico y de la República el día sábado
17, y de la información contenida en el folleto que se repartió. Tam-
bién informó de la confección del "Prospecto" que acompañaría a la en-
trega de la Colección Documental el lunes 26 al señor Presidente de la
República.

El Dr. Tamayo Vargas solicitó que la exposición Gil de Castro
se inaugurara el día 31, antes de la recepción que la C.N. ofrecía a
los miembros del V Congreso de Historia de América. Después de discu-
tirse convenientemente el pedido se acordó no modificar el programa.

El Presidente de la Comisión Organizadora del V Congreso Inter-
nacional de Historia de América, informó de las invitaciones a los se-
ñores Guillermo Fuentes Díaz, Angeles Caballero, Eduardo Ugarte y Ugar-
te, Manuel Reyna Loli y Javier Tor Nicolini. Que el Dr. Jorge Zevallos
Quiñones había enviado la segunda entrega de los documentos sobre el
Norte del Perú. Solicitó que de acuerdo a lo convenido, se le abonara
la cantidad de S/.20,000.00. aprobado. Se acordó no conceder viáticos
a los historiadores que vinieran de provincias, sino alojamiento y/o
pasaje. A continuación presentó la propuesta para el almuerzo que la
C.N. ofrecía en el Hipódromo de Monterrico a los historiadores extran-
jeros. Se aprobó la propuesta. Se aprobó también la propuesta para la

//.-recepción en el Museo Nacional de Historia. También se aceptó la propuesta para el alquiler de los ómnibus del Servicio Paramunicipal. Se acordó igualmente, entregar un diploma a los miembros participantes en el Congreso. Se aprobó pagar el pasaje al Dr. Manuel Ballesteros, si la Embajada de España no se lo pagara. Se acordó también nombrar moderadores en cada una de las Comisiones del Congreso, las mismas que quedaban reducidas a 4.

El Dr. Denegri solicitó se felicitara al Banco del Sur del Perú, por la edición de la obra de Guillermo Zegarra Meneses, "Historia de Arequipa", y que se adquirieran 20 ejemplares para los miembros de la Comisión Nacional. A su pedido, se acordó igualmente, aceptar alguna donación destinada a la publicación de la Revista de la Academia Nacional de la Historia. Se acordó igualmente, gratificar al personal administrativo de la C.N. por fiestas patrias con un sueldo, incluyendo al señor Reátegui.

Luego se acordó ofrecer un almuerzo de homenaje al Presidente y miembros de la Junta Directiva de la Benemérita Sociedad Fundadores de la Independencia.

No habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión, siendo las 8.45 p.m.